

Con un recorrido en tren desde Limache hasta Valparaíso, en compañía de diversos actores sociales y políticos, que se fueron sumando en cada estación, en Villa Alemana, Quilpué, y Viña del Mar, se dio por iniciada la campaña de Rodrigo Mundaca para la reelección como Gobernador Regional de Valparaíso.

De esta forma, tras su arribo al Muelle Prat en la ciudad Puerto, Mundaca manifestó la importancia de continuar profundizando el trabajo en la región, avanzando en materias de seguridad, descentralización, medio ambiente, y salud, entre otros ámbitos, en un multitudinario encuentro que contó con la participación de organizaciones sociales, parlamentarios, candidatos a alcaldes/as, consejeros regionales, concejales, de todas las comunas y sectores que respaldan su propuesta para la reelección al frente del Gobierno Regional.

Rodrigo Mundaca, candidato a la reelección como Gobernador de la Región de Valparaíso, junto con agradecer el apoyo, señaló que "Quisimos utilizar la historia, simbolizar la historia cuando nos desplazamos en un tren desde Limache hasta el Puerto, simbolizando lo que hizo Salvador Allende cuando habló del tren de la victoria. Ahora, quiero agradecer a todas las personas que nos acompañaron, las personas que se subieron al tren, nos venimos conversando, sobre cuidado, sobre desarrollo económico, sobre industrias creativas (...) La verdad que ha sido un momento muy bonito, muy emotivo, de mucha amistad, de mucho cariño".

Respecto a sus principales enfoques de su campaña, Mundaca recaló que "Vamos también a exponer lo que hemos hecho en estos tres años de trabajo donde, al frente de la descentralización, le hemos cambiado la vida a muchas personas, y hemos también hecho de



Rodrigo Mundaca avanza junto a la comunidad para la reelección como Gobernador Regional de Valparaíso

los sueños una realidad. Hacer de la Región de Valparaíso una región que nos protege en materia de seguridad, no solamente reforzando fuerza y medios, sino que continuar recuperando espacios públicos, utilizando la inteligencia artificial para el combate al crimen organizado con el proyecto ABIS de por medio; es decir, traer a la región de Valparaíso un sistema automatizado de identificación biométrica. Estamos dando pasos muy significativos en esa materia. Una región que te protege en materia de crecimiento, seguir apostando y trabajando por el fomento productivo; seguir apostando por las industrias creativas, por el turismo, por las emprendedoras y los emprendedores; seguir reforzando la condición de región oceánica de la región. Queremos hacer de la

Región de Valparaíso una región que también nos cuida (...) Una región que pone a disposición recursos para que la gente se pueda atender en hospitales que cumplen con todos los estándares de dignidad que la gente se merece y necesita. Y -fi-

nalmente- una región que también crece de manera sustentable, de manera sostenible. Una región que logra armonizar su desarrollo económico con la protección del medio ambiente, con la protección del medio natural".

APOYO A LA SALUD EN VALPARAÍSO

Dando cuenta de su compromiso con la salud en la Región de Valparaíso, Rodrigo Mundaca se reunió junto a la directora del Hospital Carlos Van Buren, Dafne Secul, y trabajadores del recinto ante la crisis que afecta al hospital, que ha terminado con el cierre de pabellones, con el propósito de avanzar en acciones que permitan canalizar una solución y comprometer el trabajo como lo ha hizo durante su gestión al frente de la región.

Al respecto, Rodrigo Mundaca, candidato a la reelección como Gobernador Regional de Valparaíso, señaló que "Este hospital tiene una deuda de arrastre en el orden de \$13.000 millones de pesos, por tanto le estamos exigiendo al ministerio que ponga los recursos necesarios y suficientes -precisamente- para que la gente no quede sin atención quirúrgica. Ahora estamos hablando, nos explicaba la directora, que las atenciones quirúrgicas son de casos que están priorizados, por tanto la situación de las listas de espera se va a mantener y pacientes que requieren de una intervención quirúrgica de rodillas, de cadera, por ejemplo, van a tener que seguir esperando porque la situación es crítica".

Junto a esto, Mundaca recaló que "Ahora hemos revisado el anuncio que hizo el Presidente, a propósito de la priorización en materia de salud, en materia de seguridad, y en el ARI, el anteproyecto regional de inversiones, y en la ley de presupuestos que se le presenta al Congreso está incorporado el diseño y la compra del terreno para un nuevo hospital Carlos Van Buren, lo acabamos de ver y eso significa \$11.000 millones de pesos que se han priorizado para esto y, por tanto, los parlamentarios también tienen una responsabilidad de aprobar la ley de presupuestos, aprobar el diseño del nuevo Van Buren y aprobar también la compra del terreno (...) pero lo que no puede ocurrir hoy día es que la explicación que se le dé a los usuarios, a quienes nos atendemos en este hospital, sea que por falta de presupuesto los pabellones quirúrgicos se van a cerrar. Eso es inadmisibles y, por tanto, hay que exigirle al Ministerio y hay que exigirle al director de Servicios de Salud de Valparaíso-San Antonio que se haga responsable de esta situación".

